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Summary

        
Cervical spine radiographs of 38 patients originating from 145 consecutive cases with Reiter's syndrome (RS) were reviewed. Five of these 145 patients (3.4 %) had cervical spine manifestations: anterior atlanto-axial dislocation 2, craniovertebral lesions typical for rheumatoid arthritis (RA), spondylitis typical for ankylosing spondylitis (AS) and anterior ossification, one each. Four of these patients were males. Cervical lesions in RS turned out to be rare. These lesions are alone indistinguisable from those of other chronic rheumatic inflammatory diseases.


      
        
Zusammenfassung

        
Röntgenaufnahmen der Halswirbelsäule wurden bei 38 Patienten aus 145 konsekutiven Fällen von Reiter-Krankheit einer kritischen Betrachtung unterzogen. 5 dieser 145 Patienten (3,4 %) zeigten Manifestationen an der Halswirbelsäule: Luxation anterior des Atlas und Epistropheus (zweimal) und je einmal kraniovertebrale Läsionen, wie sie für die chronische Polyarthritis typisch sind, eine Spondylitis als typisches Zeichen einer ankylosierenden Spondylitis und eine anteriore Ossifikation. In vier Fällen handelte es sich um männliche Patienten. Bei der Reiter-Krankheit waren zervikale Läsionen selten. Für sich allein betrachtet, sind diese Läsionen von ähnlichen Erscheinungen bei anderen chronischen Entzündungen des rheumatischen Formenkreises nicht zu unterscheiden.
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